



## Nouveaux stages de seconde : 650 établissements de soin et de santé se mobilisent pour inviter les jeunes lycéens à venir découvrir leurs métiers en juin prochain

**Chacun des 650 établissements sanitaires et médico-sociaux des réseaux Korian et Inicéa (groupe Clariane) se mobilise pour proposer du 17 au 28 juin des stages d'observations aux lycéens de seconde.**

Les stages proposés sont accessibles soit via le site [ljeune1solution](#), soit en contactant directement l'établissement le plus proche.

Ces stages permettront aux jeunes lycéens de découvrir toutes les familles de métier présentes dans un établissement de santé:

- les métiers médicaux et paramédicaux ;
- les métiers de la restauration, de l'hôtellerie et des services ;
- les métiers de la gestion et du management.

Une récente étude menée par Ipsos pour le compte de la Fondation Clariane a montré que les jeunes Français de 16 à 20 ans placent le secteur du soin et de la santé au deuxième rang des secteurs les plus attractifs.

Cette initiative en direction des jeunes lycéens de seconde s'inscrit dans la politique de promotion de l'alternance et de la formation diplômante développée par Clariane au fil des années.

En 2023, plus de mille apprentis sont formés en France dans les CFA du Groupe dont 80% poursuivront leur parcours au sein du Groupe Clariane.

*« Le devoir des entreprises est de préparer la relève et d'accompagner les jeunes au moment où ils se questionnent sur leur orientation future pour leur permettre de faire, le moment venu, des choix éclairés. Chez Clariane, nous sommes fiers de pouvoir faire partager notre passion et notre fierté pour nos métiers et nos missions. Nous nous réjouissons de pouvoir accueillir les élèves de seconde qui le souhaitent. »* souligne Sophie Boissard, directrice générale du Groupe Clariane.

### À propos de Clariane

Clariane est la première communauté européenne de soin dans les moments de fragilité. Elle est présente dans six pays : Allemagne, Belgique, Espagne, France, Italie et Pays-Bas.

Avec leurs différentes expertises, les 60 000 collaborateurs du Groupe travaillent chaque année au service de près de 900 000 personnes accompagnées et soignées dans trois grands domaines d'activités : les maisons de retraite médicalisées (Korian, Seniors Residencias...), les établissements et services de santé spécialisés (Inicea, Ita, Grupo 5, Lebenswert...) ainsi que le domiciles et habitats partagés (Petits-fils, Les essentielles, Ages&Vie...).

Clariane est devenue en juin 2023 société à mission et a inscrit dans ses statuts une nouvelle raison d'être, commune à toutes ses activités : « Prendre soin de l'humanité de chacun dans les moments de fragilité ».

Matthieu Desplats  
Directeur des relations presse  
06 58 09 01 61

Julien Charles  
Responsable des relations presse  
06 70890480

Florian Bachelet  
Responsable des relations presse  
06 79 86 78 23

[Matthieu.desplats@clariane.com](mailto:Matthieu.desplats@clariane.com)

[julien.charles@clariane.com](mailto:julien.charles@clariane.com)

[florian.bachelet@clariane.com](mailto:florian.bachelet@clariane.com)